



Dorffest beim Trachtenverein Rossholzen

Beitrag

Die Wetterprognose ist gut, die Vorbereitungen laufen und so kann es am Freitag, 7. Juli losgehen mit dem Dorffest beim Trachtenverein „Almenrausch“ Rossholzen. Beginn inmitten des Dorfes ist um 19.30 Uhr mit der Zaunstempenmusi, mit den Trachtengruppen des Vereins, mit kulinarischen Schmankerln und mit einer interessanten Sauerlosung ist um 19.30 Uhr.

Foto: Hötzelsperger – Dorffest-Eindrücke von Rossholzen



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Roßholzen
2. Samerberg